



Los expertos abogan por distinguir entre envejecimiento renal e insuficiencia

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Establecer claramente las diferencias entre el proceso fisiológico de envejecimiento renal y la insuficiencia renal crónica centra la XI Reunión del Grupo de Nefrología Geriátrica que hasta mañana sábado se lleva a cabo en Salamanca. Especialistas españoles e internacionales participan en este encuentro científico que brinda la oportunidad de conocer nuevas experiencias, según explicó ayer el presidente del comité organizador de la XI Reunión del Grupo de Nefrología Geriátrica, Jesús Cuadrado. El objetivo de la reunión es «establecer claramente las diferencias entre el proceso fisiológico de envejecimiento renal y la insuficiencia renal crónica». Por su parte, el decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca, Francisco Javier García Criado, abogó ayer por «fomentar de manera más intensa el estudio en gerontología para conseguir un cambio positivo para los pacientes».

El congreso, que dio comienzo ayer en el salón de grados de la Facultad de Medicina, pone sobre la mesa distintos argumentos a lo largo del día de hoy.